



Ciudades

Proyectos presentados por la Essmar no requieren autorización del Distrito: Virna Johnson

La mandataria recordó que, "debido a la falta de inversión de la Essmar intervenida, la Alcaldía ha invertido \$54.063 millones en la reposición y ampliación de las redes de acueducto y alcantarillado de la ciudad".



Ver más

Servicio Armado de Muebles

Todos nuestros servicios cuentan con Atención al Cliente, Seguimiento y Garantía Incluida.

— Heiner Escobar 01/07/2023 - 7:43 h COT

Santa Marta • Al paso del comunicado de prensa que emitió la **Empresa de Servicios Públicos de Santa Marta, Essmar**, sobre la supuesta responsabilidad del Distrito en la pérdida de **\$19.000 millones** para rehabilitar, modernizar y optimizar **12 pozos subterráneos que permitirían sumar 120 litros de agua por segundo para la ciudad**, la alcaldesa Virna Johnson se pronunció en sus redes sociales.

Johnson, dijo que, la gerencia de la intervenida entidad intentaba vincular a la Alcaldía en un trámite donde ya estaba definida la fuente de **financiamiento a través de un convenio entre la Nación y Findeter**.

Recordó que, el 22 de junio se conoció que la Essmar - ESP, hoy intervenida por la Superintendencia de Servicios Públicos, presentó al Ministerio de Vivienda unos proyectos para **habilitar 11 pozos por valor de \$19.000 millones**, cuya ejecución

proyectos para **habilitar 11 pozos por valor de \$19.000 millones**, cuya ejecución se daría a través de un Convenio Interadministrativo entre la Nación y Findeter, **convenio que para ser suscrito no requiere de autorización por parte del Distrito.**

“El documento CONPES, a través del cual el gobierno del presidente Iván Duque decidió la intervención de la Essmar, trajo consigo la suspensión en sus funciones y competencias a la Junta Directiva de la empresa, presidida por la alcaldesa distrital de Santa Marta; en consecuencia, **desde la materialización de dicha intervención cesó toda actuación de la administración distrital en lo referido a las decisiones que se adopten para el manejo de la empresa**, razón por la cual no le cabe ningún tipo de responsabilidad a la alcaldía en el fracaso de dicho Convenio”, detalló la Alcaldía.

“Eran \$19 mil millones importantes para recuperar pozos en Santa Marta”: Essmar

La Administración también indicó que desde “los últimos 12 años hemos estado reclamando la participación solidaria de la Nación en la solución definitiva al desabastecimiento de agua en la ciudad. Parece que en esta oportunidad, **el único interés del Ministerio de Vivienda era vincular al Distrito para mostrar que sí aportan a esta crisis con una suma bastante inferior a la que hemos venido insistiendo para un nuevo acueducto** y con la que proponen rehabilitar 11 pozos en un proyecto que tiene una duración de aproximadamente 12 meses y que no aporta el caudal que requiere la ciudad”.

“HEMOS TRANSITADO SOLOS”

Virna Johnson aseguró que en este camino les ha tocado transitar solos y por eso la Alcaldía de Santa Marta y la Gobernación del Magdalena, gestionaron ante Cenit (filial de **Ecopetrol**) el financiamiento de los diseños del sistema de captación a partir de los ríos del norte, Guachaca y Buritaca, desde donde se tomarán 2.400 litros por segundo para **garantizar un servicio continuo y de calidad para los próximos 25 años. Esta solución cuesta \$1.6 billones y se ejecutaría con recursos propios.**

Recalcó que antes de la intervención de la Essmar, “se lograron mejoras significativas: se interconectaron los sistemas de acueducto Sur-Norte, a través de la obra Lucha – SENA – Troncal; se optimizaron y ampliaron las PTAP El Roble y Mamatoco; se aumentaron los pozos de agua subterránea, pasando de 14 a 54 y se han mejorado las redes de acueductos y alcantarillado a través de las diferentes obras ejecutadas por el Distrito”.

“Debido a la falta de inversión de la Essmar intervenida, la Alcaldía ha invertido \$54.063 millones en la reposición y ampliación de las redes de acueducto y alcantarillado de la ciudad. También hemos girado \$9.412 millones a los bancos para cumplir con los compromisos de los empréstitos adquiridos desde la Essmar, más \$7.916 millones consignados para cubrir los subsidios”, reseñó.

Por su parte, la Gobernación del Magdalena ha destinado \$7.663 millones para las obras de acueducto y alcantarillado en los barrios 11 de Noviembre, Cristo Rey y Bello Horizonte.





Santa Marta

Magdalena

Agua

También en la web

Recomendado por outbrain

Siguiente artículo



Ciudades

Puente se derrumba en el sur del Magdalena: una persona desaparecida y dos más heridas

La Defensa Civil confirmó que se realizarán operativos de rescate. Una volqueta cayó a un caño y debajo de la misma quedó el cuerpo de una persona.



Últimas Noticias

Procuradora: libertad de alias "Pinocho" deja un sinsabor de impunidad

Ex líder guerrillero Xanana Gusmao jura su cargo como primer ministro de Timor Oriental

Daniela Garavito y Karla Viancha: de subcampeonas del mundo a campeonas de Colombia

Otro carro cayó desde lo alto de un parqueadero en Envigado, Antioquia

Golpe al contrabando en Cartagena: incautaron más de un millón de cajas de cigarrillos

Entregaron predio donde funcionará el nuevo corregimiento de Tacamocho-Bolívar



— Heiner Escobar 01/07/2023 - 7:22 h COT

Santa Marta • El director de la Defensa Civil, coronel Karlot Omaña, confirmó que su equipo especial de rescate y demás autoridades del Magdalena, realizan una **operación de rescate de un hombre que cayó a un caño**, luego de que un puente se desplomara en la vía que del municipio de Santa Ana conduce al corregimiento de Barroblanco, sur del departamento.



• Directo Bogotá

A Vivir Que Son Dos Días Andrés



Siguiente artículo



Ciudades

Una tortuga verde regresa al mar luego de ser sanada por un grupo de investigadores

Esta especie tenía un virus llamado fibropapiloma, enfermedad infectocontagiosa que por protocolo de Ministerio del Medio Ambiente cualquier tortuga que la padezca debe recibir eutanasia para no exponer a otros individuos.



Siguiente artículo



Últimas Noticias

Procuradora: libertad de alias "Pinocho" deja un sinsabor de impunidad

Ciudades

Una tortuga verde regresa al mar luego de ser sanada por un grupo de investigadores

Esta especie tenía un virus llamado fibropapiloma, enfermedad infectocontagiosa que por protocolo de Ministerio del Medio Ambiente cualquier tortuga que la padezca debe recibir eutanasia para no exponer a otros individuos.



Siguiente artículo



Últimas Noticias

Procuradora: libertad de alias "Pinocho" deja un sinsabor de impunidad

Ciudades

Una tortuga verde regresa al mar luego de ser sanada por un grupo de investigadores

Esta especie tenía un virus llamado fibropapiloma, enfermedad infectocontagiosa que por protocolo de Ministerio del Medio Ambiente cualquier tortuga que la padezca debe recibir eutanasia para no exponer a otros individuos.



Siguiente artículo



Últimas Noticias

Procuradora: libertad de alias "Pinocho" deja un sinsabor de impunidad



Webs de PRISA

EP | AMÉRICA

Los 40

SANTILLANA

COMPARTIR

SEIZ

as

ADN 91.7

CARACOL RADIO

IEL HUFFPOSTI

UNO

(W) RADIO

CincoDías

dial

EL PAIS SEMANAL

PLANETA FUTURO

buena

Richmond

MODERNA

PODIUM PODCAST

ICON

MODA

loqueleg

MeriStation

Asociado a:



[Contacto](#) | [Contacto Ventas](#) | [Newsletter](#)

[Pago electrónico clientes](#) | [Alta de Clientes](#) | [Registro de proveedores](#)

[Aviso legal](#) | [Política de Protección de Datos](#) | [Política de cookies](#) | [Configuración de cookies](#) | [Transparencia](#) | [Código Ético](#)

© **CARACOL S.A. Todos los derechos reservados.**

CARACOL S.A. realiza una reserva expresa de las reproducciones y usos de las obras y otras prestaciones accesibles desde este sitio web a medios de lectura mecánica u otros medios que resulten adecuados.



• **Directo** Bogotá ▾

A Vivir Que Son Dos Días Andrés

